



உலகத் தமிழாராய்ச்சி மன்றம் – பிரான்சு

INTERNATIONAL ASSOCIATION OF TAMIL RESEARCH-France

178, Rue Faubourg Saint-Denis, 75010 PARIS-France

<https://www.iatrfrance.com/>

E-mail : iatrfrance2023@gmail.com

Création N° W751268613/2023

Tél : 00 33 (0)663921426

தலைவர்- Président

திரு அப்துல் வாகித்
யூசுப் உசைன்
M. Abdul Wahid
Esuf Hussain

குணனத்தலைவர்

Vice-Président

திரு மூலியன் மோகன்
ஷான்-மரி செல்வந்தி
M. Julien Mogane
Jean-Marie Selvendy

பொதுச்செயலாளர்

Secrétaire général

திரு கோவிந்தசாமி
செய்யராமன்
M. Covindassamy
Djéaramane

செயலாளர்-Secrétaire

புலவர் கனகராஜ்
இராஜகண்ணு
Pulavar Kanagaraj
Rajakannu

பொருளாளர்-Trésorier

திரு இரஹிம் அப்துல்
தயூப்
M. Rahim Abdul
Thayub

குணைப்பொருளாளர்

Trésorier-adjoint

திரு வேளாங்கண்ணி
ஆரோக்கியநாள்
M. Velanganni
Arokiadass

நிர்வாகம்-Gestionnaire

திரு கோவிந்தசாமி
கணபதி
M. Covindassamy
Kanapaty

சிறப்பு உறுப்பினர்கள்

Membres de l'honneur

திரு இரமேஷ்
M. Ramesh (Atlanta travels)
திரு தனிகா சமரசம்
M. Taniga Samarassame
திரு தேவா குமரன்
M. Deva Koumarane

Mesdames, Messieurs,

La douzième Conférence mondiale sur la recherche tamije (tamoule) se tiendra en France pour la seconde fois. *La Troisième Conférence Mondiale Tamije* à Paris en 1970 fut un grand succès. À la suite de cela, la 12ème Conférence mondiale sur la Recherche tamije (tamoule) se tiendra en **20 & 21 septembre 2025 à Salle d'honneur (Salle Pablo Neruda Bobigny), Hôtel de ville de Bobigny, 93000-Bobigny- France**. Des universitaires internationaux tamouls, des écrivains, des poètes, des peintres et des musiciens participeront au séminaire de deux jours. La littérature tamoule, la poésie contemporaine, la fiction contemporaine, la nouvelle écriture, la traduction, des séminaires propices au développement de la langue tamoule auront lieu lors de cette conférence.

Lors de cette conférence nous discuterons autour des Essais sur les utilisations de la littérature tamoule (époque ancienne et aujourd'hui) pour le développement de la langue tamoule.

Nous nous réjouissons de votre présence !

Dear all!

The twelfth international Tamil Research Conference will be held in France for the second time. *The Third Tamije International Conference* in Paris in 1970 was very successful. Following this, the 12th international Tamil Research Conference will be held in **20 & 21 september 2025 à Salle d'honneur (Salle Pablo Neruda Bobigny), Hôtel de ville de Bobigny, 93000-Bobigny- France**. International Tamil scholars, fiction writers, poets, painters, musicians will participate in the two-day seminar. Tamil literature, contemporary poetry, contemporary fiction, new writings, translation, seminars conducive to the development of the Tamil language will be held during this conference.

During this conference, we will discuss about Essays on Applications of Tamil Literature (Ancient and Now) for Tamil Language Development.

Your presence at this conference will be highly appreciated.

Contact: International Association of Tamil Reserach – France

E-mail: iatrfrance2023@gmail.com

Abdul Wahid Esuf

Président

IATR – France

03.09.2025